



Entrevista

Javier López Casarín (Diputado – PVEM)

“Somos más de la mitad del Grupo Parlamentario, quienes estamos de propia voz planteando la figura de Marcelo Ebrard, porque pensamos que quien decida estar al frente de nuestro país debe de cumplir con un perfil y para nosotros lo cubre, por demás, el secretario de Relaciones Exteriores. No es un tema del partido; no es un tema institucional. El partido tomará su tiempo y sus procesos para indicarnos lo que sigue, pero en tanto, de manera personal, nosotros creemos que él es, ese perfil derivado de la experiencia que por más de 40 años ha tenido en la administración pública”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAHCD30GW9Y01g8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212664&parId=75F18D3264FEE48F%212661&o=OneUp>